



## Grundsteinlegung für Le Passage



© Heilsarmee Schweiz / Armée du Salut Suisse / Limitierte Rechte

**Die Feier zur Grundsteinlegung der neuen Notschlafstelle fand am 17. September am Genfer Heilsarmee-Standort Sécheron statt.**

„Wir tun alles Menschenmögliche, damit das Gute Wirklichkeit wird“, fasste Majorin Agnes Wahli, Geschäftsführerin der sozialen Institutionen Westschweiz (Hauptfoto), das Engagement der Heilsarmee in der Stadt Genf zusammen. Diese Bemühungen wurden von zahlreichen anderen Rednerinnen und Rednern hervorgehoben sowie von den vielen Menschen, die sich an diesem Tag unter der sengenden Sonne eingefunden hatten, um den Bau der Notschlafstelle "Le Passage" einzuläuten. Le Passage wird voraussichtlich im Herbst 2021 eröffnet. In dieser Unterkunft wird die Heilsarmee an 365 Tagen im Jahr öffnen und 90 Plätze für erwachsene Männer und Frauen bieten.

**Autor**

Gabriel Hauser

**Publiziert am**

18.9.2020